

すみかわ地区センターだより 第191号

札幌市すみかわ地区センター運営委員会

南区澄川4条4丁目4-40

令和5年2月24日発行

TEL 818-3035

FAX 818-3036

アドレス [tp://www.sumikawa-chikucenter.jp](http://www.sumikawa-chikucenter.jp) (英数小文字)

お気軽にご利用ください ご予約やご相談を待っています

お勤め先や町内会・マンション等の会議、サークルの打合せやご家族や友人とのレクリエーション等、多目的にご利用できます。有料ではありますが、下記の表を参照の上ご検討ください。

貸室(区分貸)料金表

(円)

集会室 A	午前 9:00~12:00	午後 13:00~17:00	夜間 18:00~21:00	全日(終日利用) 3,000	申込予約 2ヶ月前から
集会室 B	1,000	1,200	1,500	3,000	2ヶ月前から
集会室 AB	1,700	2,000	2,600	5,200	2ヶ月前から
和室	700	850	1,000	2,000	2ヶ月前から
実習室	1,000	1,200	1,500	3,000	2ヶ月前から
多目的ホール全面	9,200	11,500	13,800	27,600	3ヶ月前から
多目的ホール半面	3,500	4,300	5,200	10,400	1カ月前から

*上記以外にも時間貸しや延長等の貸し方もあります。詳細は、HPをご覧ください。HPを閲覧になるか来館又はお問い合わせいただき、ご都合に応じた予約をしてください。例：ホール半面1時間1,040円(5日前から予約可)

「災害に備えて」研修会開催 3.11(土) 10:00 ~ 11:30

東日本大震災の起きた翌年から、3月11日に「災害に備えて」と題し、地域の皆様に声掛けをしておこなった講座を実施してきましたが、コロナ禍になってからの3年間は職員の研修の場として継続してきました。今年も同日に、当センター職員と運営委員会メンバーを中心に開催します。外部講師を招いての研修会、地域の方でも参加を希望される方がいらっしゃいましたら参加可能です。まずはセンターまで事前にお電話ください。

3月の施設活用事業(無料開放)のお知らせ

ファミリー卓球	開放日	5日、19(日)	13:00 ~ 17:00
ファミリーバドミントン	開放日	26(日)	13:00 ~ 17:00
一般 囲碁	開放日	7日、14日、28日(火)	13:00 ~ 17:00
一般 将棋	開放日	5日、12日、19日(日)	13:00 ~ 17:00

3月の施設活用事業(無料開放)は上記の通り予定しています。変更や中止になる場合は2週間前までにHP等でお知らせしていきます。お問い合わせいただいても結構です。

「囲碁」「将棋」は、感染対策のため8名まで限定での実施です。定員を超える来館者があった場合は、交代で打っていただきます。

「ファミリー限定」につきましては、一度の利用時間を2時間程度とさせていただきます。開始時に混んでいる場合は後半の時間での再来をお願いする場合があります。

いずれの施設活用事業(無料開放)につきましてもマスク着用や手指消毒等の感染対策へのご協力と「利用者名簿」へのご記入をお願いしております。 < 館長 >

こども寺子屋フォト

12月26日、1月10・14・17日 全4日

冬休み中の「こども寺子屋」32名の児童が集まり4日間、学習や交流遊びで過ごしました。開校式には石橋校長先生が、閉校式には青少年部の矢吹さんが駆けつけてくださいました。

長期休業中のこども居場所づくりとして始めた事業もコロナ禍の波を乗り越えながら12年続いています。次は、夏休みに！



1/14日集合フォト



1年生の学習は弓場講師



ありがとう6年生 優しい笑顔は中学校でも



ピコピコキャタピラづくり



「目のさっかく」の理科実験は佐藤講師



ピコピコキャタピラで遊ぶ

札幌市すみかわ地区センターコラム 2023

暦の上では立春を過ぎ春の季節に入りました。第73回さっぽろ雪まつりが2月11日に閉幕しましたが、3年振りの開催に多くの人で賑わう大通会場の様子が連日報じられていました。お出掛けした方もいらしたのではないのでしょうか。私は12日の夜に行われた藻岩山の「雪と虹のまつり」に30年振りに参加してきました。昔は「松明（たいまつ）」を手を持ってゲレンデを滑走した記憶がありましたが、今は誰もが参加できる安全なペンライトをかざしながらの参加者全員滑走でした。会場では盛大に花火が打ち上げられ参加者の歓声が夜の藻岩山に木霊する「冬のお祭り」スペシャルナイトを孫娘と共に堪能してきました。実はあまり知られていない札幌の冬の祭典は身近なところたくさんあるようです。来季は事前調べをして興味ある催しに参加してみるのもお勧めですよ、いかがでしょうか。

3月は年度末、別れと出会いの時節です。なかには思い出溢れる旅立ちをされる方もいるのではないのでしょうか。新しい進路が希望に満ち、素敵な出会いが待っている前途であることを心より願っております。

< 館長 >